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rebajar, dar un alivio en la parte fiscal que corresponde a la 
Generalitat Valenciana, a más de 2,7 millones de valencianos 
y valencianas .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar amb la formulació de la pregunta, té la 
paraula el senyor Woodward.

Quan vullga.

El senyor Woodward Poch:

Usted me ha dicho que el 25 % de ese exceso de recauda-
ción sí que sería el tema de la inflación, estaríamos hablando 
de 500 millones. Y le vuelvo a recordar que usted devuelve 
solo 149…, usted, el gobierno, el Consell solo devuelve 149 
millones a los valencianos .

El nivel de inflación a fecha de publicación de sus presu-
puestos, lo hablábamos el martes, es de 5,8 % en los prime-
ros nueve meses del 2022. El Euribor cerró en octubre en 
el 2,62 % con un encarecimiento de hipotecas, que la media 
para una hipoteca de 175 .000 euros estará en un aumento 
de 2.500 euros en intereses de más que deben pagar las 
familias valencianas.

Hoy, el Banco Central Europeo ha advertido que la inflación 
va a seguir subiendo en el 2023, y yo creo que sigue siendo 
necesario que hagamos un esfuerzo en lo que realmente es 
necesario: en la deflactación de esa tarifa del IRPF, en las 
bases que ustedes mismos han modificado. Yo le pregunto si 
no lo contemplan en este 2023, hacer esa deflactación; aún 
tenemos tiempo en las enmiendas.

Y yo le voy a poner un ejemplo con la subida que han hecho 
o el sistema –¿me deja veinte segundos, presidenta?–… 
Una renta de 30.000 euros con la subida que se va a efec-
tuar en el 2023 tiene un efecto cero, se va a quedar igual, 
no va a pagar más impuestos que si no se hubiera hecho esa 
subida de impuestos . Pero una renta de 63 .000 mil euros 
que le aumentemos el 4 % va a seguir cobrando, va a cobrar 
66.000 euros. Con la subida de impuestos que ustedes han 
planificado para el 2023, ya no la del decreto, pues le van 
a dar a su bolsillo 135 euros, va a tener 135 euros . Y yo me 
pregunto, después de lo que hemos debatido esta mañana, 
¿realmente son ustedes los que vienen a ayudar a los sala-
rios o a los valencianos con rentas bajas y medias o a los de 
rentas altas?

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar donant resposta a la pregunta formulada, té 
la paraula l’honorable conseller d’hisenda .

Quan vullga, senyoria.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Gràcies, presidenta .

Señoría, yo creo que la reforma fiscal que hemos planteado 
tiene dos patas. Una, que es la retroactiva para este año, 
como sabe, que será la declaración de la renta del año que 
viene, que ahí hemos topado hasta los 60.000 euros, en esa 
rebaja que se concentra, sobre todo, en las rentas inferiores 
a 30 .000 euros .

Y para el año que viene hemos hecho otra cosa diferente, 
que es una nueva tarifa donde se piden…, en los tramos últi-
mos del IRPF hay una subida objetiva a esas rentas más 
altas, que se combina también con dos medidas adiciona-
les: la primera, como sabe, es subir el impuesto de patrimo-
nio un 0,25 en los tramos superiores a más de un millón de 
euros; y luego, en el impuesto de transmisiones patrimonia-
les onerosas, crear una tarifa del 11 % cuando la vivienda 
que se adquiere es superior al millón de euros.

Yo creo que es una reforma ponderada, es una reforma que 
cumple los estándares que nos han marcado las institucio-
nes comunitarias, de reformas selectivas y rebajas selectivas 
de impuestos. No es una rebaja masiva. Yo creo que atiende 
a los criterios que emanan de la Constitución y también del 
sentido común, si me permite, de pedir más a quien puede 
hacer más esfuerzos en un momento de gran dificultad.

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Continuem amb la pregunta 1.749, que formula el dipu-
tat Miguel Pascual, del Grup Parlamentari Vox Comunidad 
Valenciana, al Consell sobre el contracte programa entre 
la Corporació Valenciana de Mitjans de Comunicació y 
el Consell . La resposta serà substanciada pel conseller 
d’hisenda .

Quan vullga, senyoria.

El senyor Pascual Pérez:

Sí, muchas gracias, señora presidenta .

Señor conseller, buenos días .

La verdad es que me alegra que hoy nos escuchen también 
mucha gente que está estudiando Derecho, porque, con esta 
pregunta oral, lo que pretendemos desde mi grupo parla-
mentario, lo que pretendemos desde el Grupo Parlamentario 
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Vox, es denunciar desde esta tribuna el incumplimiento 
reiterado de la ley por parte del gobierno de Ximo Puig . 
Y por mucho que los medios de comunicación privados o 
subvencionados lo oculten, o simplemente lo traten como 
un olvido, la verdad es que lo están haciendo de forma 
intencionada y de forma premeditada.

La ilegalidad que el Partido Socialista está cometiendo 
desde hace más de un año es saltarse la Ley 6/2016, del 15 
de julio, del servicio público de radiotelevisión, que es la ley 
que ustedes aprobaron para darle forma a la televisión del 
régimen. Su televisión pública, porque no es la de los ciuda-
danos, aunque sean ellos los que la tengan que pagar.

Concretamente, ustedes no están cumpliendo el artículo 44 
de dicha ley, como tampoco se está cumpliendo el artículo 
25.3 del mandato marco que aprobó esta misma cámara el 
9 de febrero de 2017 y que sigue vigente. Porque ustedes 
deberían haber firmado y publicado el contrato programa 
entre ustedes, entre el Consell y el consejo rector, donde 
se controlasen las funciones de la televisión pública, antes 
–y deberían haberlo hecho– del 1 de junio del 2021. Hoy 
es fecha 10 de noviembre del 2022, un año, cinco meses y 
nueve días incumpliendo la ley .

Porque también queremos conocer, a través del contrato 
programa, cuestiones que deberían estar recogidas en él y 
que no se están siguiendo, como los indicadores de gestión y 
eficiencia económica, indicadores de garantía de calidad y el 
informe de pluralidad política y social del ente, que incluso sus 
socios les están pidiendo. Pero, sobre todo, los efectos que se 
derivan del incumplimiento de estos compromisos recogidos 
en el contrato programa, así como la ejecución del mismo.

Porque, ahora, la televisión que ustedes crearon para que les 
sirviese a ustedes está sin este control legal. Una televisión 
pública que permiten que carezca de control legal, pero que 
ustedes sí que obligan a los ciudadanos a pagársela por más 
de setenta millones de euros cada año .

Así que, señor conseller, la pregunta es clara: ¿dónde está el 
contrato programa que deberían haber firmado y publicado 
antes del 1 de junio del 2021? Mójese, y no mienta.

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta a la pregunta formulada, li donarem la 
paraula al conseller d’hisenda quan el senyor Pascual arribe 
a l’escó.

Quan vullga, senyoria.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Moltes gràcies, presidenta .

Moltes gràcies, senyoria .

Quan parlava vosté de la «televisión del régimen», ¿se refe-
ría al régimen democrático? ¿O ha tenido un flashback y ha 
pensado en otro régimen?

En tot cas, responent a la vostra pregunta, el Consell 
rector de la Corporació Valenciana de Mitjans de 
Comunicació ja ha formulat la seua proposta; la direc-
ció general del sector públic ja ha emés l’informe; i ara, 
durant este semestre, també tenim l’informe de l’Advoca-
cia de la Generalitat. Està ultimant-se en estos moments 
l’informe de la Direcció General de Pressupostos, que, 
com sap, es veu afectat pel projecte de llei en tramita-
ció, que arreplega una quantia de 71 milions d’euros per 
a la televisió pública de tots els valencians i valencianes. 
(Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar amb la formulació de la pregunta, té la 
paraula el senyor Pascual .

Quan vullga, senyoria.

El senyor Pascual Pérez:

Sí, muchas gracias, señora presidenta .

Señor conseller, vamos a ver… Es que ustedes, la verdad, 
no sé si es que tienen la cara de hormigón armado, pero, 
desde luego, la desfachatez es inmensa, la falta de rigor es 
aberrante y el desprecio más que absoluto a los ciudadanos 
y a las instituciones que representan.

El Consejo rector de la corporación hace meses, por no decir 
años, que trasladó el contrato programa al Consell. El pasado 
mes de febrero, en febrero de este año, este mismo dipu-
tado que hoy le habla ya le preguntó a su antecesor en el 
cargo, el señor Soler, qué pasaba con el contrato programa. 
Y su respuesta fue que se iba a firmar «en breve». En breve, 
señor conseller; estamos a noviembre, curioso concepto de 
la brevedad que tiene el Consell.

Pero es que no solamente eso, para colmo, el director 
general de Comunicación y Relaciones Informativas de la 
Generalitat, nombrado por el señor Ximo Puig, el señor 
Pere Rostoll, vino a la comisión de radiotelevisión, preci-
samente por solicitud propia de él mismo, en junio de este 
año, para decirnos que el contrato programa estaba ya. Yo, 
de verdad, no sé si es que vino a la comisión a chulearse de 
nosotros o a tratarnos de imbéciles, pero la verdad es que, 
a fecha de hoy, no hay suscrito ningún contrato programa 
entre el Consell y el consejo rector. Porque saben perfecta-
mente ustedes que cuando el tripartito…, y yo creo que no 
lo van ustedes a hacer, porque saben perfectamente que, 
cuando el tripartito se ha puesto objetivos, los han incum-
plido siempre .

Por eso tienen ustedes el contrato programa en un 
cajón, para que los ciudadanos no puedan saber sus 



Número 128  ¦  10-11-2022 Pàg. 7142

incumplimientos y los abusos que están ustedes efectuando 
en la televisión pública, y que pagamos todos los ciudada-
nos . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar donant resposta a la pregunta formulada, té 
la resposta l’honorable conseller d’hisenda .

Quan vullga, senyoria.

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

Gràcies, presidenta .

Gràcies, senyoria .

Curiós, el que resulta curiós de veres, és que un partit que 
vol tancar una televisió li preocupe el contracte programa. 
Que un partit… (Veus) Que un partit que està en contra de 
les autonomies…

La senyora vicepresidenta primera:

Senyories .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

…estiga en les Corts Valencianes, això sí que resulta 
curiós. Perquè la gent que ens està escoltant, que vosté 
feia referència, no pot entendre és la seua preocupa-
ció pel contracte programa, quan el que volen és tancar la 
televisió.

Jo crec que han de ser vostés més clars, per deixar…, com va 
ser l’altre dia la seua síndica, que el primer que…

La senyora vicepresidenta primera:

Senyories .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

…faria Vox seria «cerrar A Punto». I això ja ha passat ací, en 
la Comunitat Valenciana ja ha passat: un govern de dretes va 
tancar la televisió autonòmica, i va ser este govern el que la 
va tornar a obrir .

I confonen tindre una televisió pública amb ser sectaris. Jo 
crec que una televisió pública independent, crec que una 
televisió pública arrelada en el seu territori i, en este cas 

també, promocionant la llengua dels valencians i les valen-
cianes, doncs no ha de ser sectària per definició, i no ho és. 
I no ho és, a la millor és una altra cosa que els agradaria. I 
també ho diu la Unió Europea, l’índex de qualitat democrà-
tica, que els mitjans de comunicació públics tenen un paper 
fonamental en els sistemes democràtics.

I això és el que anem a fer, preservar i complir eixos valors 
democràtics. Perquè, en una mà, li preocupa el contracte 
programa i, en l’altra, vol tancar la televisió, perquè al final el 
contracte és un instrument més de funcionament que, ja li 
deia…

La senyora vicepresidenta primera:

Senyories, pregue silenci .

El senyor conseller d’Hisenda i Model Econòmic:

…Ja li deia abans en la situació en què els deixe.

Però, anem a veure, mire si és plural la televisió pública dels 
valencians i valencianes que retransmet i difon les seues 
propostes de tancar-se ella mateixa. Com no pot ser d’altra 
forma, la televisió pública està exclusivament al servei dels 
valencians i les valencianes, i actua amb professionalitat i 
amb neutralitat .

Tant la Llei 6/2016, del mandat marc de la Corporació 
Valenciana de Mitjans de Comunicació, determina unes 
línies clares, que són: qualitat informativa, pluralisme, igual-
tat entre homes i dones, promoció de la llengua i la cultura 
valencianes. És a dir, la promoció i la difusió de la nostra 
cultura i els valors democràtics i constitucionals, altra cosa 
és que no li agraden a vosté els valors democràtics i consti-
tucionals. I ho fan en plena llibertat i tenint en compte, per 
descomptat, el mandat d’estes cambres transmés al costat 
de la llei que ho va regular.

Per tant, la televisió pública de tots els valencians i valenci-
anes està funcionant d’acord amb els criteris que marca la 
llei i que complixen els seus professionals, i va a continuar 
fent-ho amb el suport econòmic per tindre una televisió 
pública que promocione la cultura valenciana, que promo-
cione la llengua valenciana i els valors democràtics, que li 
convide que s’unisca a ells.

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera:

Gràcies, senyoria .

Passem a la pregunta 1.479, que formula la diputada Beatriz 
Gascó, del Grup Parlamentari Popular, a la consellera d’Edu-
cació, Cultura i Esport sobre els efectes pedagògics de la 
pandèmia de covid-19 sobre l’alumnat.

Quan vullga, senyoria.


